

## Favoriten gewinnen im Unihockey

In Sporthalle Weid in Pfäffikon fand am Freitagabend die 29. Austragung der KSTV-Unihockey-Meisterschaften statt. Daran beteiligten sich insgesamt acht Damen- und 16-Herrenteams. Als Organisatoren standen der STV Wollerau-Bäch in Zusammenarbeit mit dem KSTV-Ressort Spiele in der Verantwortung. «Es war ein gelungener Abend, welcher vom TV Wollerau-Bäch sehr gut organisiert wurde», freute sich KSTV-Spielchef Roman Nussbaumer. Die Damen des TV Pfäffikon-Freienbach wussten über den ganzen Abend zu überzeugen. So setzten sie sich im Final als Favorit klar als Siegerinnen durch.

### **Im Penaltyschiessen durchgesetzt**

Bei den A-Herren holte sich der TSV Galgenen mit 2:1 im Penaltyschiessen gegen den STV Wägital den KSTV-Unihockey-Meistertitel. Bei den B-Herren hiess der Sieger ebenfalls TV Pfäffikon-Freienbach. Die Höfner gewannen den Final gegen Reichenburg nicht unverdient. Sie überzeugten mit guter Übersicht. (*busch*)